

## Candidature - Conférence du jeune barreau de Luxembourg

Originaire d'un canton de Lorraine au milieu du plateau qui va des falaises champenoises jusqu'à la chaîne des Vosges, je grandis dans un village où l'on donne aux enfants les fruits d'arbres que leurs aïeux ont plantés et entretenus sur des périodes de temps qu'on n'imagine plus aujourd'hui.

Cet environnement fut propice au développement d'une conscience aiguë que tout ce qui a de la valeur est difficile à produire, et doit donc être protégé : la nature, la liberté, le droit, la civilité, les traditions, en soi tous ces domaines où nous dépendons de la coopération des autres tout en n'ayant aucun moyen de l'obtenir sans aide.

En rejoignant le comité, je souhaite contribuer à cette belle aventure collective à laquelle j'ai pris part à deux reprises. J'ai eu l'honneur de représenter le Luxembourg à l'occasion d'un concours d'éloquence à Bruxelles, puis en participant à la Revue 2025.

Ancien rugbyman, j'y ai retrouvé quelque chose des valeurs de l'Ovalie où la fraternité, le partage et les beaux moments ne peuvent être reçus qu'après avoir donné une part de soi sur le terrain, pour des inconnus qui deviennent vos frères le temps d'une saison et parfois pour la vie.

